Cuatro localidades de la provincia acogen el IV Open de Pelota de Zamora

Aspariegos rememora el 50 aniversario de la construcción del frontón municipal.

Por Gabinete de Prensa abr. 19, 2024



La Diputación de Zamora, a través del Área de Deportes, colabora un año más con la celebración del IV Open de Zamora de Pelota, que comienza el próximo sábado 27 de abril, en la localidad de Revellinos de Campos.

El Open de Pelota se ha convertido en su cuarta edición en una cita relevante para este deporte que tiene un arraigo histórico en la provincia y es una seña de identidad de los zamoranos.

Se celebrará en cuatro sedes: Revellinos de Campos, 27 de abril; Moraleja del Vino, 4 de mayo; Aspariegos, 19 de mayo; y Fariza, 1 de junio.

La jornada programada en Aspariegos será retransmitida por La 7 de Televisión Castilla y León, con motivo de la conmemoración del 50 aniversario de la construcción del frontón municipal.

En cada una de las cuatro jornadas se celebrarán dos partidos. En el primero de ellos se enfrentarán pelotaris de la comunidad autónoma de Castilla y León- entre ellos el zamorano Nuevo- con pelotaris de otras comunidades. En el segundo partido los protagonistas serán pelotaris de reconocido nivel: campeones de España, campeones de la Copa del Rey, campeones autonómicos, etcétera.

El IV Open de Pelota de Zamora cuenta con el apoyo de los ayuntamientos de Revellinos de Campos, Moraleja del Vino, Aspariegos y Fariza, que se suman al que presta la Diputación de Zamora, siempre al lado del mundo rural y sus tradiciones, y la Fundación Caja Rural de Zamora.